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An den Rat der Gemeinde Neuenkirchen-Vörden 

Herrn Bürgermeister Ansgar Brockmann 

 

 

 

Neuenkirchen – Vörden, den 10.10.2022 

Antrag - Erstellung eines Konzeptes oder Lösungsvorschläge zur Öffnung der Schulhöfe, Sportflächen 

und Spielplätze an der Oberschule und Grundschule im Herrengarten -  

Die IGNV-Fraktion im Rat der Gemeinde Neuenkirchen-Vörden stellt den Antrag, von der 

Gemeindeverwaltung ein Konzept erarbeiten zu lassen welches die Öffnung der Schulhöfe, 

Sportflächen und Spielplätze ermöglichen könnte. Es sollten hierbei die Sorgen der verschiedenen 

Einrichtungen berücksichtigt werden. 

Beispiele:   

• Videoüberwachung 

• Andere Öffnungs-, Schließzeiten festlegen 

• Offenlassen und beobachten was passiert (Kamera-Attrappen als Abschreckung, 

Polizeistreife) 

• Erfahrungen/Tipps von anderen Gemeinden bei denen es funktioniert anfragen 

• Festes Budget für Instandhaltung/Reparatur der Spielgeräte 

• Zugang für örtliche Vereine ermöglichen (Ausgabe von Schlüsseln) 

Begründung: 

Auch wenn wir die Sorge der Schulen und der Gemeinde verstehen können, dass randaliert werden 

könnte, Müll liegen gelassen wird oder sonstiges, sollten wir uns ein Beispiel an anderen Gemeinden 

nehmen, bei denen die Spielplätze trotz der ungünstigen nicht einzusehenden Lage öffentlich 

zugänglich sind. Beispiele hierfür sind die Grundschule Vörden, die Realschule Damme, die 

Grundschule im Sande Bramsche und viele mehr. 

Da es in Neuenkirchen momentan keine Möglichkeiten für Jugendliche gibt ihre Freizeit draußen zu 

gestalten außer ein paar Bolzplätze ist es umso wichtiger diese wenigen Möglichkeiten, die wir haben 

kurzfristig zur Verfügung zu stellen, um dann mittel- bis langfristig andere Möglichkeiten zu schaffen. 

Die Kosten hierfür werden sich für dies Maßnahmen im Rahmen halten –> Alle Plätze sind bereits 

vorhanden. 

Wir hoffen, dass auch die anderen Fraktionen das so sehen und mittragen. 

Freundliche Grüße 

Sven große Sextro 


